

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—194—

2016. 1. 5

◎今年もよろしくお祈いします

新年おめでとうございます。

今年も日本の装身具ハンドリングゼミ、指輪・耳飾りゼミを中心に、
予定どおり進めていきますので、ご協力よろしくお祈いします。

後期から始める予定の戦後ジュエリー史ゼミ（お知らせ No. 163 参照）
のための基礎資料や図書類はライブラリー左奥の棚に用意しました。
新聞資料も—まだ途中ですが—前より見やすくしました。

このゼミに関してのご意見、ご要望、または取り上げてほしい
テーマなどありましたら事務局深谷までご一報ください。

事務局 深谷 info@jj-craft.com

1月16日の準備会で報告させていただきます。

露木 宏

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のあるは、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事 戸倉博之 spina@precious-chroma.com